

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lille, le mardi 19 novembre 2024

## LA FÉDÉRATION RECONQUÊTE! DU NORD APPORTE SON SOUTIEN AUX AGRICULTEURS.

Face à la proposition d'un nouveau traité de Libre-échange de l'Union Européenne avec le MERCOSUR, un nouveau soulèvement des agriculteurs est en cours.

En effet, ce nouveau traité met en place, en échange d'exportation d'automobiles avec un taux de TVA réduit, l'importation de dizaine de milliers de tonnes de viande bovine, porcine, ainsi que de la volaille, du maïs, du sucre et des biocarburants en provenance des pays d'Amérique du Sud.

Ce faisant les normes françaises et européennes imposées aux agriculteurs français pour la production de ces denrées sont bien plus strictes que dans les pays membres du MERCOSUR.

Pour soutenir les agriculteurs, **Reconquête!** propose :

- Alléger une grande partie des normes environnementales et administratives qui pèsent sur le monde agricole et surtout arrêter les surtranspositions françaises qui vont plus loin que les normes européennes.

- Instaurer un moratoire sur la participation de la France aux négociations actuelles et futures des traités de libre-échange. L'exception agricole française doit être défendue auprès de la commission de Bruxelles afin d'obtenir des dérogations nécessaires.

- Reconquérir notre **souveraineté alimentaire** française en protégeant les agriculteurs face à la concurrence déloyale, en interdisant toutes les importations de produits agricoles que les agriculteurs français n'ont pas le droit de produire en France compte tenu des normes de production.

Trop de promesses pour les agriculteurs qui nourrissent la France, place aux actes !

**Vive Reconquête! Vive la France !**

**CHRISTIAN PERSON**  
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DU NORD

